

Proyecto San Fernando

Museo Arqueológico Guayupe,
ubicado en la vereda Puerto
Santander (Fuente de Oro,
Meta)

El Grupo Energía Bogotá apoya la preservación del patrimonio ancestral



El Grupo Energía Bogotá a través del proyecto de transmisión La Reforma – San Fernando 230kV, está comprometido con la historia ancestral y la conservación de las piezas y fragmentos arqueológicos del país, por **ello entregó una vitrina y ceramoteca al Museo Arqueológico Guayupe** ubicado en la vereda Puerto Santander, del municipio Fuente de Oro en el departamento del Meta.

El Museo Guayupe **abrió sus puertas desde 1990 y guarda una historia de más de 700 años**. Su labor es adquirir, conservar, estudiar, exponer y difundir el patrimonio material e inmaterial de la humanidad. En la exposición predominan los grandes hallazgos arqueológicos de la etnia Guayupe, entre los que se encuentran: platos ceremoniales, vasijas, urnas funerarias, herramientas para labrar y cultivar, entre otros.

¡El Grupo Energía Bogotá continúa impulsando acciones que permiten construir y conservar la historia de la humanidad!



GrupoEnergíaBogotá

Convirtiendo energía
en buenas acciones